

# *Vice primera ministra de Cuba chequeó labores en potabilizadora de Camagüey (+Foto)*

---



**Chapman (C) elogió las innovaciones acometidas para garantizar el tratamiento y la potabilización del agua. Foto: Rodolfo Blanco Cué**

La Habana, 2 jul (RHC) La vice primera ministra de Cuba, Inés María Chapman realizó un chequeo a las labores de rehabilitación en la Planta Potabilizadora Cubano-Búlgara, de la ciudad de Camagüey, la mayor de su tipo en el país.

Al recorrer, este sábado, la estación de bombeo de agua tratada, la cámara de llegada y los filtros de esa infraestructura, la visitante constató la disponibilidad de cloro e hipoclorito, además de los productos químicos necesarios para mantener el funcionamiento de la planta, con capacidad para procesar mil 800 litros de agua por segundo, mediante la activación de sus tres motores.

Al intercambiar con directivos del sistema de Recursos Hidráulicos en el territorio y trabajadores de la instalación, Chapman elogió las innovaciones acometidas para garantizar el tratamiento y la potabilización del agua, a partir de la ejecución del presupuesto del Estado.

Foto: Rodolfo Blanco Cué

Image not found or type unknown

La vice primera ministra dialogó con jóvenes trabajadores y conoció de sus motivaciones, salarios, estimulación y conocimientos de la profesión en una provincia que “si bien tiene el mérito de poseer la mayor infraestructura hidráulica del país, también asume el compromiso de hacerla más sostenible”, apuntó.

A partir de las experiencias de las inundaciones que afectaron la demarcación en los primeros días del mes de junio, insistió en revisar los proyectos hidráulicos y actualizar la hidrología de la cuenca San Pedro, con el propósito de prevenir posibles daños ante intensas lluvias.

Por su parte, Leonardo Soto Romero, delegado del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos en Camagüey destacó el empeño de avanzar en los planes previstos para este año en un territorio donde existen 54 embalses, 113 micropresas de la agricultura y otras 30 del grupo Azcuba, además de 12 plantas potabilizadoras y se ejecuta un amplio proceso inversionista en la cayería norte. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327192-vice-primera-ministra-de-cuba-chequeo-labores-en-potabilizadora-de-camaguey-foto>



**Radio Habana Cuba**